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深耕郑州 高端引领

“看一个区域的发展要有未来的
眼光，相对于其它区域已经超过四环
的城市建设，南区三环至四环尚属未
开发的区域，它的未来值得我们全新
想象。”詹继军说，作为旧城改造升级
身体力行的建设者，责任更意味着对
南区百姓人居品质的提升以及对城市
面貌的革新。

实际上，作为二七新城第一个综
合性大盘，立项之初，锦绣山河就提出
了“让郑州重新想象”的宣传语。

“锦绣山河的建设，将会颠覆人们
对南区原本的印象。”詹继军说，项目
将依靠优越的自然环境，成为真正上
风上水，宜居宜商宜兴业，交通便利、
景观悠然、水景纯粹、配套完善的大型

滨河社区。“建成后的锦绣山河将是一
个集居中、商业、商务和公共活动中心
为一体的综合型国际住区，引领南区
全新生活方式。”

“作为一个占地 1700 多亩、建筑
面积超过 300 万平方米的大盘，锦绣
山河的建设将是在创新中不断升级、
逐步成熟的过程，也将是南区走向华
美蝶变的过程。”詹继军从容的话语中
有着无限自信，“从锦绣山河建设至
今，不到三年时间，这片土地已经从原
本的荒草遍地、污水横流，到现在道路
平整、新形象初步显露，再过三年之
后，一个全新的南区将会让郑州市民
为之惊叹。对南区的未来，我有充分
信心。”

“为了让‘想象’成真，即便过程充
满艰辛，我也觉得精彩无比。”对这片
倾注了无限精力、心力的土地，詹继军
满怀深情：“目标既定，只要沉下心思，
就会在一点一滴的努力中实现。”

“郑州素有绿城之称，从我 2007
年到郑州工作至今，郑州城市建设发
展迅速，如今郑州都市区规划的出炉，
让城市定位越来越清晰、建设的步伐
更有序，生态廊道的建设也会让郑州
再现‘绿城’之美。”谈及郑州发展建
设，詹继军说，“如今郑州马上要迎来
解放 65周年，对于一个历经战火洗礼
的省会城市而言，郑州正值青春，城市
发展需要经历一个过程，相信三到五
年内郑州会跃升到另一个全新阶段。”

平素爱秋，因为它比春天绚烂，比夏
天静美，比冬天生动。而这个十月，注定
会是我生命中记忆最为深刻的秋天。

“十一”期间，在经历过交房、验房、
装修、购买家具等一系列事情之后，我和
我的他住进了属于我们的新房，10月 10
日，一个小红本让我们三年多的恋爱最
终开出了绚丽的花。

很多人说买房子累、装修累，但是同
样经历这个过程的我却觉得乐在其中。
我们的故事非常简单，在一次朋友的聚
会上相识然后相恋，去年初，经过两年交
往后顺理成章地谈婚论嫁，也开始着手
看房，为两个人在这座城市筑起一个共
同的家。

如今回想，经过两年甜蜜的恋爱时
光之后，当时两个人的感情进入相对平
稳期，买房很及时地为我们之间带来了
无尽的新话题、新内容，更为生活带来了
新的希冀。

其实，我并不是一个要求很高的人，
房子不求大亦不求豪华，但求一个属于

二人的温暖之家。经过简单的看房之
后，结合购房预算及居住需求，我们俩很
快就达成了共识：面积 90平方米左右的
两房，小区交通便利，交房时间相对要
早，开发商要有一定知名度。

目标既定，选房的过程变得相对简
单且甜蜜起来。那三个月里，每逢周
末，我们都会根据报纸及网络上的楼盘
信息提前设计好看房路线，然后早早出
发，在城市各个区位的楼盘售楼部进行

“郑州一日游”，晚上归来再互相交换看
房感受……三个月之后，嵩山路上的一
家楼盘让我们最终下了购房订单。

让我倍觉感动的是，签订购房合同
时，他很细心且毫不犹豫地在合同上写
了我的名字，并且戏称：“这套房子以后
就是你的了，以后吵架了千万不要把我
赶出来啊。”

等待的日子总是十分漫长。在等待
交房的一年多时间内，我们俩无数次在
自己的手绘图纸上共同设计未来的家，
在想象中勾勒未来的生活，而每一次的

“设计”，都会让我感受到无尽的温暖、爱

意和安全：木地板要选原木色的，卧室要
放一盏落地灯，客厅阳台上一定要养一
株榕树、一盆茉莉……以至于去年5月份
交房拿到施工图纸时，我们已经定下了
大部分装修的细节。

有人说，没有房子的爱情不会幸福，
房子不但能给人带来温暖，还会带来浓
浓的爱意；有人说，爱情幸福不一定需要
房子，如失去了对彼此的爱与责任，即使
房子再大，两人也会分道扬镳。而我却
认为，爱情让我们得以携手同行、共担风
雨，房子则代表着我们共同的未来，是对
爱情天长地久最具象的向往。幸运的
是，我不仅收获了爱，也收获了让爱得以
生根发芽、开花结果的家。

如今，每天早晨看着秋日的阳光爬
过阳台，为客厅镀上一抹明媚的温暖，闻
着窗外飘来的桂花清香细细，闻着室内
木地板散发出的淡淡油漆香，闻着厨房
里老公准备早餐传来的饭香，我总会忍
不住嘴角上扬。因为，那是幸福的味道。

一座万科城改变一座城

万科，作为国内一线房企，29年，布局全
国 61座城市，精于住宅产品的创新研发、品
质住宅的专业打造，为 150万业主缔造幸福
欢乐、温馨的社区。据了解，67%的万科业主
选择将重复购买万科的住宅，重复购买率居
行业首位。2013年，郑州成为万科登陆的第
60座城市，继万科美景龙堂之后，郑州高新
区将空降一座万科城。万科，将为这座城市
带来怎样的改变，高新区或将因此成为中原
崛起中的焦点？万科，又将为郑州购房者带
来怎样的精彩生活？本期《微观楼市》从众
多的微评中精选如下观点，共同聚焦郑州万
科城。

商都网房产频道：万科城位居高新区，
不仅是郑州经济发展的重要引擎，更是郑州
城市“西花园”，经济发展新都心。“十二五”
规划中，高新区将被打造成下一个武汉光
谷。

郑州万科城：全国第30座万科城择址郑
州高新区，筑就 320 万平方米城系生活版
图。8000余亩生态盛景环绕，50余万平方米
商业集群，17所教育配套，成就中原人居新
标准。选择城生活，选择万科城。新都心，
湖心岛畔，320万平方米城系生活版图，约75
平方米两房、80~90平方米三房，全装修优居
空间守候您。

泰辰-龙阳：万科物业的确处处为业主
着想，期待万科物业带动郑州整体物管水
平。目前郑州多处社区的物管水平实在不
敢恭维。

财经记者家园：我曾受邀参加万科品牌
深圳之行，期间了解到，为避免安全员夜间
对讲机通话声影响业主休息，万科物业要求
安全员夜间执勤统一使用耳麦通话。贴心
服务，只是为业主考虑得多一些，令我着实
感动。

人生若只如初见：如果说改变，那不仅
仅是对高新区，对郑州商品房开发，郑州物
业，还将引领郑州步入精装修时代。万科精
装修房在全国各地早有耳闻，但是郑州的购
房者能否欣然接受精装修产品呢？

糊涂仙儿：目前郑州市面楼盘大多是交
房日期遥遥无期，交了房之后还要找装修公
司、跑建材市场、不断返工……凡是装修过
房子的人，都能领略到这种“摧残”的痛苦。
精装修住宅使“拎包即可入住”不再是梦想，
精装修的好处：1.自行装修对结构的破坏；2.
自行装修带来浪费；3.精装修也可以贷款；4.
省时又省力；5.专业人员装修与检验；6.集中
采购节约成本；7.减少入住后的扰民问题。

搜房网：万科精装修与传统装修有什么
不同呢？后者实际上是在传统的毛坯房的
底子上做装修，户型的本质还是毛坯房。但
是毛坯往往是与室内设计脱节的，经常出现
后期装修家家都砸墙的情况。万科精装修
则是建筑设计、室内设计、景观设计并行，设
计的重点是围绕实用性和日常生活相关来
考虑，除了对户型的调整和改革以外，更多
的时间花在系统的集成上，复杂性和设计要
求的技术性更高，实现空间最佳利用效率和
照顾业主生活细节的充分便利性。

爱果 999：参观了深圳万科城，据说这是
万科集团的第一座万科城。万科非常注重
节能与环保，所有家具及墙壁都由竹子做
成，还有各种采光井；空间最大限度地利用，
亲民、利民；无隔离，连接周围，大气，节约。
第五食堂也是全心为业主打造的专属食堂，
听说郑州万科城也有，以后可在家门口就餐
了。

万科粉儿：在北京、深圳、青岛，万科所
到之处，都有一批忠实的追随者在生长，他
们有一个可爱的名字叫“万可儿”。他们看
重的不只是万科对接近30年品牌的坚守，也
不只是对王石的个人崇拜，他们是一群切切
实实生在万科，居于万科，家系万科的“孩子
们”，他们的执着见证万科的价值。

点评：“让建筑赞美生命”，这是万科的
企业生命。万科城进入郑州，为郑州再造一
座城，必将对郑州城市建设、人居环境带来
诸多革命式的改变。万科城，值得期许。

“一磅的利润
比不上一盎司的责任”

——访郑州玉安联合置业有限公司董事总经理詹继军
本报记者 李 莉
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“做地产开发，有人重营销，有人重成本，有人重销量，作为一个大型城中村改造

项目，我们最重视的是责任，因为一磅的利润比不上一盎司的责任。”与一般开发商习

惯于“推销”项目不同，采访詹继军，他最先说的是“责任”，说得最多的也是“责任”。

对于郑州玉安联合及詹继军而言，责任是城中村拆迁改造过程中对村民利益的

充分保障，是在规划建设中对项目品质不遗余力的追求与打造，更是对南区人居风向

的全新引领，对区域形象变革的着力推动。

如今，伴随着项目建设的快速推进，以玉安联合旗下首个生态大盘、位于二七新

城核心位置的锦绣山河为起点，郑州南城正迎来美丽蝶变。

四宗国有土地挂牌会举行
近日，新密市地产服务中心在中国土地

市场网、《郑州日报》、新密阳光网、新密市国
土资源局网站、新密市地产交易大厅等媒体
发布了关于 2013-26 号等四宗地块的国有
建设用地使用权挂牌出让公告。

本着公开、公平、公正的原则，挂牌会有
新密市纪检委、检察院等职能部门全程参
与，并对出让地块面积核定、规划条件审核、
出让信息公布、竞买人资质审查、挂牌现场
会等各个环节进行严格监督，力保挂牌出让
阳光透明、依法依规进行。通过该中心全体
工作人员的共同努力和精心准备，该四宗地
块的挂牌会于 10月 11日在新密市国土资源
局一楼地产交易大厅成功举行。 郑 爽
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责任第一保障居民利益

“相对于单纯的商品房开发，城中村
改造项目既要充分保证村民的利益，还
要兼顾对市场购房需求的满足，对企业
的要求更高，责任也是双倍的。”詹继军
说，“如果只为挣钱，城中村改造项目就
很难做，即便做了，也会为政府留下诸多
社会问题。”

在詹继军看来，行胜于言，责任要体
现在行动上。实际上，从锦绣山河项目
启动至今，近三年的时间中，郑州玉安联
合无时无刻不把刘砦村村民的利益放在
第一位。

“安置房若搞不好也就意味着整个
项目的失败，锦绣山河从源头上就规避
了城中村改造过程中可能出现的矛盾。”
詹继军告诉记者，“项目立项之初，我们
首先考虑的就是不能因为改造而给政府
留下任何社会问题，要求建成后不能让
任何人看出这是一个城中村改造项目，
甚至村民安置房在某些方面要比商品房
更出彩。

记者了解到，目前锦绣山河项目已开
工建设100多万平方米，其中村民安置房
占了 60%；与玉安联合最初的承诺一致，
项目中靠近南水北调河岸、嵩山南路及商
业区等最好的地块全部用来建造安置房；
户型方面，则充分考虑村民的居住需求，
专门设计了舒适性强的大三房、最实用的
小三房以及适合出租的两房等多种户型；
更为重要的，无论规划设计、施工单位，还
是电梯、入户门、断桥铝合金窗等主辅材
料选用，公租房、安置房和商品房都完全
采用一个标准；与此同时，三年来，每逢节
日玉安联合都会以人为单位，给刘砦村村
民送去米面等节日福利。

值得特别一提的是，在城市建设用
地寸土寸金的情况下，锦绣山河为电力
部门无偿提供七亩土地建设变电站，解
决整个片区内居民的用电问题。“为了让
整个区域更快成熟起来，为了居民生活
更便利，我们哪怕牺牲既有利益也在所
不惜。”詹继军平和的话语中透着坦然。

十月金秋，正是色彩斑斓的季
节。在花海簇拥下，穿过曲径通幽的
小径，朝着水声淙淙处前行，掩映在一
片郁郁葱葱绿林之中、极具品质感的
锦绣山河售楼部优雅现身。

“金水河和南水北调运河蜿蜒流
淌，锦绣山河正位于双河交汇下形
成的半岛绿洲上，这里与市区紧密
相连，交通便利，且有水有林，自然
资源丰富，玉安联合要在这片最宜
居的土地上做最有品质的项目。”詹
继军说。

从规划图里可以看到，锦绣山河
项目周边，有 10 万亩生态林、南水北
调沿河 200米的绿化带，以及“二环十
五放射”规划下的嵩山路生态廊道；加
上紧邻新郑机场，郑尧、郑少、西南绕
城等高速穿境而过，京广路、大学路、

嵩山路等贯穿该区域，具有强劲的区
域外部辐射能力，是市区边缘最具活
力和潜力的区域之一。

作为郑州南区的第一个综合性大
盘，锦绣山河有着明显的“南区特色”,
即绿化率高。据詹继军介绍，锦绣山
河项目内部规划了四块绿地，整个项
目绿地率达到 40%，如果加上南水北
调200米生态林带、金水河100米绿化
带、郑西高铁两侧近 200米绿化带、嵩
山南路 50米生态廊道，整个项目的绿
化率会更高。未来，区域内还将建设
滨河公园、南环公园、龙西湖公园、金
水河分水口公园、体育休闲公园等五
大公园，其中，与锦绣山河相邻的龙西
湖生态文化区建成后将成为市民休闲
旅游的后花园。

除自然资源天赋优越之外，品质

人居也离不开醇熟的生活配套：锦绣
山河内部规划有 11所教育配套，其中
6所幼儿园、3所小学、2所中学，可一
站式解决 12年教育问题，如今郑州实
验外国语中学已经开工，计划明年招
生；商业配套上，项目拥有写字楼、酒
店、生活广场、商业街等多种物业类
型，一期商业体量占 25%，采用商住分
离的规划，既不影响居住又保证了生
活便利性。

“即便限购之下，锦绣山河依然
保持着较高的成交量，而且 80%为年
轻人的刚需置业。二期项目中我们
还将引进一些生态环保绿色节能的
技术。未来，郑州品质人居将形成

‘北有普罗旺世，南有锦绣山河’的南
北呼应之势。”詹继军话语中透着自
信与自豪。

天赋资源筑就品质人居

引领未来革新南区形象

置业故事
栏目记者 李 莉


